



A.53

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 6 SEPTEMBRE 1963.

M. Felipe Herrera, président de la Banque interaméricaine de développement, viendra à Ottawa le 9 septembre. Il aura des entretiens avec le premier ministre, le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le ministre des Finances et de hauts fonctionnaires. Il se rendra aussi à Toronto et à Montréal, où il participera à des réunions des banques et des compagnies d'assurance canadiennes.

L'objet principal de la visite de M. Herrera est de faire connaître à notre gouvernement et à nos milieux financiers et commerciaux les objectifs, l'activité et les réalisations de la Banque interaméricaine. Il a déjà à cet effet rendu visite à certains pays d'Europe occidentale. M. Herrera sera accompagné de M. R.B. Menapace, conseiller financier, et de M. Carlos A. Paz, trésorier de la Banque, qui font tous deux partie de la B.I.D.